

Ocho atentados en una noche: queman escuela, capilla, vehículos y máquinas

REGIÓN. Seguidilla de hechos de violencia vuelven a levantar cuestionamientos respecto de la efectividad real del despliegue militar por Estado de Excepción.

AGENCIA PEB

Una mala noche y un amanecer complejo fue el que vivieron ayer miles de habitantes de la Región de La Araucanía, debido a una seguidilla de hechos de violencia.

De acuerdo a la información recopilada por El Austral, con fuentes de Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI) durante la noche del domingo y la madrugada de este lunes se registraron ocho hechos de violencia de relevancia, siete de ellos en la provincia de Malleco y uno en la provincia de Cautín. (Ver página 10).

ERCILLA-COLLIPULLI

Los primeros ocurrieron poco antes de las 00.00 horas del domingo, con pocos minutos de diferencia. Primero, desconocidos percutaron disparos en contra de efectivos de Carabineros que cumplían medidas de protección en la comuna de Erquilla. Luego de ello, una camioneta fue quemada por encapuchados en que la estacionaron justo en plena calzada vehicular de la Ruta 5 Sur, a la altura del sector Chamichaco. Tras esto, se reportó el bloqueo de la Ruta R-49, que va desde Collipulli hacia la Villa Curaco y Pemehue.

VICTORIA-CURACAUTÍN

Avanzadas las horas, se informó que una camioneta Mitsubishi fue incendiada por desconocidos en el sector California, a pocos kilómetros de la Ruta CH-181, que une Victoria y Curacautín. Instantes después, más de quince árboles fueron derribados sobre esa ruta, provocando que un automóvil chocara, al no advertir los troncos atravesados en la calzada oportunamente.

“

Es incomprensible que personas crean que quemar una capilla o una escuela es una forma de protesta válida. Las comunidades afectadas se sienten abandonadas”.

Javier Jaramillo,
alcalde de Victoria

Dos ocupantes de ese móvil resultaron heridos.

Antes del amanecer, se informó que encapuchados quemaron la Escuela Municipal “Las Cardas”, en el sector Las Cardas de la comuna de Victoria. Y también, quemaron la capilla “Sagrado Corazón de Jesús”, ubicada en la comunidad Amaza, entre Púa y Selva Oscura.

GORBEA

Finalmente, antes de las 07.00 horas, se reportó que un grupo de desconocidos armados quemó cinco máquinas forestales en el predio “La Sede”, cerca de la localidad de Quitratúe, en la comuna de Gorbea. Las máquinas pertenecían a la empresa contratista Mecharv, con base en la comuna de Los Angeles, y prestaban servicios a CMPC Mininco.

PIDEN MÁS SEGURIDAD

La seguidilla de atentados provocó indignación en gremios y políticos de la Región, quienes reiteraron los cuestionamientos respecto a la efectividad real de



REDUCIDA A CENIZAS QUEDÓ LA ESCUELA MUNICIPAL LAS CARDAS, QUE ATIENDE A 43 ESTUDIANTES.

los dos Estados de Excepción vigentes en La Araucanía.

“Es incomprensible que personas consideren que quemar una capilla o una escuela es una acción de protesta válida. Eso no es admisible. Es urgente que se mejoren las coordinaciones entre el Ejército y las policías, y que el mundo político se comprometa con lo que pasa. Las familias y comunidades afectadas, se sienten abandonadas”, lamentó el alcalde de Victoria, Javier Jaramillo. ☞



ESTA CAMIONETA FUE QUEMADA EN EL SECTOR CALIFORNIA.